



尚徳福祉会 坂戸保育園 2020.1.15

お正月休みが終わり、保育園に子ども達の元気な声が帰ってきました。お休みの間に言葉が増えた姿がみられ、友達や保育者との会話が弾み、成長を感じました。冬の寒さも厳しくなってきましたが、冬はこれからが本番。厳しい寒さに負けないよう、元気に過ごしていきたいと思ひます。

さくらんぼ組で過ごすのもあと3か月、子どもたちひとりひとりの成長を確かめながら、保育をしていきたいと思ひます。



## ☆お正月遊び☆

絵本キャラクターの福笑いを  
作ると、興味津々な子ども達！  
目隠しはしないでパーツを置いて  
いくので、とても上手なのです。



『お化けだぞ〜』『こわいね〜』と言ってで  
きあがりを楽しんでいます。たまに『あれ？変  
な顔だね〜！』となって、みんなで笑い合っ  
て楽しみました♪お化けは変な顔になるほ  
ど、こわーい感じになります。



また、小さなパーツを  
ポケットに入れたり  
出したりするのも面白い  
ようで、繰り返し遊んで  
ます。

### お知らせ

※先日お知らせしました「大きくなったね  
会」は2月にクラスで行います。日時など  
は後日お知らせいたします。

※来週には3回目のミニ集会を行います。  
節分に向けて「鬼のパンツ」をうたう予定  
です。

## みんなでやると楽しいね♪

最近、友達との関わりがより増え、みんな  
簡単なルールのある遊びを楽しめるようになりまし  
た。むっくりくまさんの歌に合わせて、手を繋いで大  
きな円になる姿を見ると、成長を感じます♪

暮れに新しくブロックが届きました。新年にみんな  
で開けようと出してくると、『なにが入ってるのかな  
あ？』『誰がくれたの？』『サンタさんきたの？』とワ  
クワクワしていました。(箱にはブロックの絵が描かれ  
ているのに…)オレンジや黄緑の新しい色が入ってい  
て今までと違った遊び方を楽しんでいます。

電車や車を作って一緒に走らせたり、動物に見立て  
て、お散歩ごっこをしたりと仲良く遊んでいます。

## \*おめでとう\* 1月生まれのおともだち \*

いつもニコニコ

アンパンマン大好き

おめでとう!